
Bewerbung auf das Amt der Politischen Geschäftsführung 

Moin ihr Lieben, 

ich bin Niklas, 23 Jahre alt und studiere im ersten Mastersemester Wirtschaftschemie. 

Seit gut einem dreiviertel Jahr bin ich in der Hochschulpolitik unterwegs. Auf der letzten 

BMV habe ich viele nette Menschen kennen gelernt, spannende Gespräche geführt 

und bin tiefer in die Prozesse des Verbands eingetaucht. Hierdurch wollte ich mich 

ebenfalls mehr im Verband engagieren. Daher bewerbe ich mich hiermit auf das Amt 

der politischen Geschäftsführung. 

BAföG, Inflation und steigende Mensapreise sind Probleme, die ich immer wieder von 

Studierenden verschiedener Universitäten höre. Hinzu kommen in der Hochschulpoli-

tik die Themen Semesterticket, Ausfinanzierung der Studierendenwerke sowie die viel 

zu hohen KfW-Kredite. Und allzu oft wirken die Verhandlungen zu diesen Themen 

festgefahren. Aber ich möchte nicht resignieren angesichts dieser Probleme, sondern 

Teil der Problemlösung sein, denn ich sehe auch was möglich ist, wenn der Wille da 

ist. 

Zugleich werde ich allein nicht viel erreichen. Es bedarf einer starken Basis und hierfür 

eine gute Vernetzung innerhalb unseres Verbands. Doch auch darüber hinaus müssen 

wir uns mit anderen Hochschulverbänden vernetzen, damit wir gemeinsam für gerech-

tere, nachhaltigere Universitäten und bessere Studiumsbedingungen kämpfen kön-

nen. 

Des Weiteren würde ich gerne Kanäle zu den Grünen nutzen, um dort eigenständige 

Anträge einzubringen, damit wir auf z.B. Parteitagen als starker Hochschulverband 

deutlich machen können, dass wir zu bestimmten Themen ebenfalls eine Meinung ha-

ben und dort Präsenz zeigen. Zugleich ist es mir wichtig, dass wir zwar in einigen 

Punkten mit den Grünen temporär kooperieren, wir aber ein eigenständiger, unabhän-

giger Verband sind. 

Ich selbst bin Mitglied bei Bündnis 90/Die Grünen und dort AG-Sprecher der AG Öko-

logie, Nachhaltigkeit und Wirtschaft. Im Rahmen dessen habe ich einige Kontakte bei 

den Grünen, da wir auf der nächsten BDK einen V-Antrag einbringen wollten, jetzt aber 

zunächst eine Änderung der Tagesordnung anstreben, die in drei Tagen 350 Unter-

zeichner*innen gefunden hat. Daneben bin ich in den LAGen Wirtschaft, HoPo und 



Ernährung aktiv. Des Weiteren bin ich im JungChemikerForum (JCF) unterwegs und 

organisiere dort eine Konferenz für das Jahr 2025. 

In meiner Freizeit mache ich gerne Sport, meistens im Fitnessstudio, tanze aber auch 

Standard, Latein und seit neustem Ballett. 

Kurz zu mir: Geboren bin ich in Lüneburg und aufgewachsen in Paderborn. Nach der 

Schulzeit habe ich ein Jahr an der MLU Halle-Wittenberg Biochemie studiert. Anschlie-

ßend habe ich an die Uni Münster gewechselt. Seit 2021 arbeite ich im Labor am Insti-

tut für Chemiedidaktik als SHK. 

Liebe Grüße 

 

 

Niklas Padberg 

 

 


